

# *Afirma Murillo que reforma salarial es clave en nueva estrategia económica cubana*

---



La Habana, 14 oct (RHC) La reforma salarial es una de las claves del ordenamiento monetario que introducirá Cuba como parte de la nueva estrategia socioeconómica implementada hoy en la isla.

Con la eliminación de la dualidad monetaria y cambiaria, de subsidios y gratuidades indebidas y la transformación de los ingresos de la población será posible mejorar el escenario económico de la isla.

Así lo aseguró Marino Murillo, jefe de la Comisión Permanente para la Implementación y Desarrollo de los Lineamientos del Partido Comunista de Cuba, quien resaltó la necesidad del ordenamiento monetario para resolver desequilibrios macroeconómicos, favorecer los incentivos a la producción y mejorar la competitividad a nivel internacional.

El funcionario explicó que tras la unificación de las dos monedas de curso legal en la isla, habrá una devaluación del peso cubano (CUP) que permitirá corregir la distorsión de los precios en el país.

Inevitablemente, dijo, habrá un alza de los precios mayoristas y minoristas, por lo cual es imprescindible una reforma salarial que permita a los ciudadanos hacer uso de bienes y servicios.

Con el cambio de los ingresos, manifestó, las personas deben estar más motivados para el trabajo.

Advirtió que para la formación del sueldo mínimo se tomará como referencia el valor de una canasta básica, la cual contará con productos subsidiados y otros a los que eliminarán los beneficios.

La gran aspiración de Cuba es que todos los asalariados queden en mejores condiciones que las actuales, expresó el directivo, quien destacó cómo la seguridad social apoyará a las familias cuyos ingresos estén por debajo de lo necesario para adquirir lo necesario para vivir.

El salario tiene que respaldar el consumo del obrero y su familia, por tanto tiene que ser un poco mayor que la canasta básica, precisó.

Respecto a la posible inflación, dijo, que es uno de los peligros, aunque destacó cómo el Estado creó condiciones para que los precios no suban por encima de lo diseñado.

Cuba tiene actualmente un cambio para la población (25 CUP = 1 CUC = 1 USD), y otro para las personas jurídicas (1 CUC= 1 CUP = 1 USD), lo cual genera confusión en las mediciones de los costos reales de la actividad empresarial y distorsiona los análisis de rentabilidad.

Desde el 2011, a partir de los Lineamientos del VI Congreso del Partido Comunista de Cuba, se orientó

la unificación como parte del proceso de ordenamiento monetario en la nación.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/236708-afirma-murillo-que-reforma-salarial-es-clave-en-nueva-estrategia-economica-cubana>



**Radio Habana Cuba**